

Drei Jubiläen wurden in Haslach zelebriert

50+ Jahre Webereimuseum, 30 Jahre Textile Kultur und zehn Jahre Textiles Zentrum galt es zu feiern.

HASLACH. Eigentlich hätte das Fest zum 50. Geburtstag des Museums bereits vor mehr als zwei Jahren stattfinden sollen, musste jedoch coronabedingt abgesagt werden. Am vergangenen Freitag war es dann so weit: Gefeierte wurde untertags mit verschiedenen Besichtigungsmöglichkeiten und Mitmachaktionen, ehe am Abend alle drei Jubiläen beim Festakt gewürdigt wurden. Am Vormittag konnten die Besucher bei Führungen mehr über die Geschichte der Weberei erfahren. Im Textilien Zentrum wurden



Als einer der Ehrengäste bei dem offiziellen Festakt war die ehemalige österreichische First Lady, Margit Fischer, anwesend.

Foto: Siegfried Tomaschko

die Arbeitsschritte der Weberei im Wandel der Zeit anhand echter Gerätschaften gezeigt. Auch das Textilarchiv, in dem sich alte Musterbücher und textile Kostbarkeiten befinden, konnte bestaunt werden. Geöffnet war weiters die Sonder-

ausstellung „World Wide Weaving“. Am Abend folgte dann der Festakt, bei dem sich unter den Festrednern neben Landeshauptmann Thomas Stelzer auch Margit Fischer befand.

Mehr: MeinBezirk.at/Rohrbach